



東中だより



No.13 令和3年3月25日 伊丹市立東中学校長 垣内 修

保護者の皆様へ

長かったこの一年を、3月25日をもって無事終えることができました。最後の修了式も ZOOM を活用しての式となりました。この一年は、思い描いていたものとは全く違ったものになりました。世界で新型コロナウイルス感染症が広がり、学校が臨時休校になったり、行動制限がかかったりするなど、世界が一変しました。

しかし、いろいろと制限された生活が続き、しかも、先のことが予測できず、不安でいっぱいの日々ではありましたが、最善策を探しながら、常に前を向いて前進し、今日の日を迎えることができたのは、子どもたちの大きな「生きる力」のおかげだと感謝しております。

明るい挨拶や、毎日の朝読書、無言清掃など、当たり前のことを大事にして取り組む姿勢と行動。友だちや仲間と心から安心して楽しく過ごす時の輝いた瞳と笑顔。そして、先生や仲間と一緒に集中して取り組んだ授業や部活動での熱意がこもったあの真剣な姿。体育演技発表会や合唱発表会で、みんなで一丸となり、学年全員で見せた、やる気溢れる姿と最高の笑顔は、私たちの誇りでした。生徒の皆さんの素晴らしい日々、心から感謝しています。

そして、これは見守り育ててくださったご家族を含め、多くの皆さんの「おかげ」でもあります。新型コロナウイルスの影響で保護者の皆様には、多大なご苦勞とご心配をおかけしてきたことと思います。しかし、いつも学校の教育活動についてご理解とご協力をいただき、また、温かく見守りながら支えていただきましたことに心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

まだ先の見えない状況は続きますが、子どもたちの健康と安全を第一に、そして子どもたちが存分に力を発揮できる、子どもたちの笑顔があふれる学校となるように教職員一同、力を合わせて今後も取り組みを進めていきたいと思っております。来年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



令和3年3月25日（木）

3学期修了式 式辞

みなさん、おはようございます。

学年代表の皆さん、立派なスピーチでした。ありがとうございました。皆さんはこの1年間を振り返り、反省し、新たな課題を見つけ、新年度に向け、挑戦していった欲しいと思います。

先日、3月11日に、第73回卒業証書授与式が行われました。3年生210名の皆さんが、堂々と胸を張って、そして笑顔で本校を卒業し、巣立っていきました。卒業生の返事、姿勢、立ち方、歩き方、すべてに3年間の学びを発揮した、感動するとても立派な卒業式でした。

2年生・1年生の皆さんにも、その姿を目に焼き付けてほしかったところですが、卒業した3年生は、東中学校での3年間の充実した学びや経験を活かして、新しいステージで頑張ってくれることでしょう。

卒業式が素晴らしいものになったのは、2年生・1年生の皆さんが、様々な準備をしてくれたおかげです。

3年生のために、一生懸命、心を込めて尽くしてくれたおかげです。ありがとうございました。卒業生から引き継いだ、東中のよさ・すばらしさをさらに磨いていってください。

さて、今日は、今年度の締めくくりの修了式です。

毎年のこととは言いながら、この時期には、「別れと出会い」があります。毎年繰り返すこの別れと新しい出会いの中で生まれる環境は、自分自身の毎日を新鮮なものにしてくれます。

先日、私はこんな言葉を見つけました。

「別れは過去の記憶を思い出に変える力があり、出会いは未来を変える力がある。」
尊敬すべき人との出会いは自分をより謙虚にし、守るべき人との出会いは自分をより勇敢にします。愛すべき人との出会いは自分をより優しくし、競い合える人との出会いは自分をより努力家にします。皆さんも、これからも人との出会いを大切にし、日々成長し続けてくれることを願っています。

最後に、春休み中、この1年間を振り返り、新学年となる自分を見つめ、心の準備をし、目標を立て、新しい年度を迎えてください。

そして、とにかく健康・安全です。新型コロナウイルスの影響はまだまだ続きます。引き続き健康管理に努めて過ごしてください。

そして、新年度の4月に新たな仲間、新1年生を迎え、次の1年間が充実した日々となるよう、よいスタートを切れるよう、東中生全員が笑顔で登校できるよう、しっかり準備をして4月を迎えましょう。

よろしくお祈りします。



3月31日（水）～4月 2日（金） 部活動停止日

4月 7日（水） 令和3年度 始業式

4月 9日（金） 令和3年度 入学式

2・3年生はお休み。歓迎の言葉（代表生徒のみ）

4月13日（火） 2・3年生 給食開始

4月15日（木） 1年生 給食開始

新学期
スタート